

## Demi Terwujudnya Indonesia Emas Fraksi PDIP Setuju RPJPD Tahun 2025-2045 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Feb 6, 2024 - 17:12



PANGANDARAN JAWA BARAT - Hadirin Rapat Paripurna yang berbahagia, demi terwujudnya "Indonesia Emas di tahun 2045 mendatang" penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) perlu selaras dan berpedoman pada RPJPN.

Berkaitan dengan agenda hari ini, melalui ucapan basmalah, kami Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan menyatakan Rancangan Awal RPJPD kabupaten pangandaran tahun 2025-2045 layak untuk mendapat pembahasan pada tahapan selanjutnya.

Demikian dikatakan Mamat Rohimat S.Pd., M.Pd., C.H. saat menyampaikan pandangan umum

Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) .pada acara penyampaian Ranwal RPJPD Kabupaten Pangandaran 2025-2045, bertempat di gedung Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Pangandaran, Jum"at (02/02/2024).

Disampaikannya bahwa, secara umum isu strategis di pulau jawa adalah sebagai berikut:

Masih terjadi ketidaksesuaian kompetensi sumber daya manusia angkatan kerja dengan kebutuhan dudi (dunia usaha-dunia industri),  
Ketimpangan internal di kawasan metropolitan dan kotakota besar,  
Tingkat pengangguran yang tinggi di perkotaan,  
Penurunan daya dukung dan daya tampung wilayah,  
Belum mantapnya mitigasi bencana dan antisipasi perubahan iklim, Peningkatan kepadatan yang tinggi dan perkembangan kota yang meluas.

Setelah mendengarkan bersama penjelasan Bupati tentang Rancangan Awal RPJPD visi kabupaten pangandaran yang diusung adalah impresif dan inklusif berfokus pada beberapa isu strategis terkait SDM berdaya saing, kualitas infrastruktur dan konektivitas, perekonomian sejahtera (melalui inovasi UMKM dan kemandirian pangan daerah), potensi pariwisata dan desa, serta tata kelola pemerintahan berbasis teknologi dan komunikasi.

Terdapat empat tahapan transformasi ekonomi kabupaten pangandaran: penguatan fondasi melalui hilirisasi sumber daya alam dan produktivitas tenaga kerja, akselerasi transformasi melalui peningkatan produktivitas secara masif dan perluasan sumber pertumbuhan ekonomi, ekspansi global melalui sumber daya ekonomi yang terintegrasi dengan jaringan rantai global dan domestik serta ekspor yang kokoh, dan perwujudan indonesia emas melalui derah berpendapatan tinggi "katanya"

Menurut Mamat, sejalan dengan tujuan pembangunan Provinsi dan Nasional, kami percaya bahwa Pemerintah Daerah dapat menghasilkan RPJPD yang mampu menjawab persoalan dan harapan masyarakat kabupaten pangandaran.

Maka dari itu dengan melibatkan berbagai pemangku kepentingan, kami berharap pemerintah daerah dapat menyusun RPJPD untuk menjadi panduan pembangunan daerah agar menjadi lebih terarah dan pangandaran mendapat kehormatan sebagai bagian dari kontributor perwujudan Indonesia Emas 2045 "ujarnya",

Hadirin Rapat Paripurna yang berbahagia berkaitan dengan agenda hari ini, melalui ucapan basmalah, kami Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan menyatakan Rancangan Awal RPJPD kabupaten pangandaran tahun 2025-2045 layak untuk mendapat pembahasan pada tahapan selanjutnya "katanya",

Demikian penyampaian pandangan umum fraksi kami, mohon maaf bilamana terdapat hal-hal yang kurang berkenan. atas perhatiannya, kami menyampaikan terima kasih. Semoga allah senantiasa memberikan jalan terbaik bagi kita semua "Merdeka!!! "ucapnya".

Parigi, 02 Februari 2024

Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan  
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah  
Kabupaten Pangandaran.

- Ketua: Sri Rahayu, S.Sos.
- Sekretaris: Mamat Rohimat, S.Pd., M.Pd., C.H.  
(Anton AS)